



En Los Vilos:

- Con la entrega de los terrenos a la empresa constructora, se dio inicio formal a la habilitación del primer centro de estudios técnicos de la provincia del Choapa, el que recibirá alumnos a partir del 2018.
- Proyecto nace de una alianza entre Minera Los Pelambres y Ceduc UCN entidad que tendrá a cargo el proyecto educativo que impartirá 6 carreras.

Los Vilos, 25 de abril 2017. Para fines de octubre se proyecta el término de las obras de habilitación del Centro de Formación Técnica Ceduc-UCN sede Choapa que se iniciaron esta semana, proyecto que nace de una alianza entre esta casa de estudios y Minera Los Pelambres a través de su Fundación, en un esfuerzo por responder a la permanente preocupación de las familias de la provincia por contar con educación técnica de calidad en la zona y con ello evitar la emigración de jóvenes a otras localidades, quedando algunos incluso sin poder realizar estudios superiores.

Serán 3.300 m<sup>2</sup> los que la empresa Cerro Bayo, quien se adjudicó el proyecto, intervendrá con el fin de acondicionar los espacios para las 6 carreras que a partir de marzo de 2018 impartirá este centro educacional ubicado en Los Vilos, el que contará con los requisitos establecidos por el Ministerio de Educación para que sus alumnos puedan postular a las becas y beneficios de financiamiento que ofrece el Estado.

Para Kathy Uribe, Directora Ejecutiva de Fundación Minera Los Pelambres, éste es un hito concreto que da cuenta de la constante preocupación de la compañía minera con la educación de la provincia. “Con el inicio de estas obras estamos avanzando de acuerdo al plan que habíamos establecido con Ceduc-UCN, lo que nos tiene muy satisfechos. Existe el compromiso de abrir las puertas en marzo del 2018 y el inicio de estos trabajos es una señal concreta de que estamos avanzando para dar cumplimiento a ese compromiso”, explicó la ejecutiva.

Son 6 las carreras que se impartirán a contar del 2018 en la sede Choapa del Ceduc-UCN, la que contará con talleres, salas de simulación, salas de maquinaria y todo el equipamiento necesario para la formación técnico-práctica de los alumnos en las especialidades de

## Inician Habilitación del primer Centro de Formación Técnica del Choapa

Written by Sergio Guzmán Leiva  
Friday, 28 April 2017 10:19 -

---

Operación de Plantas Mineras, Electricidad y Eficiencia Energética, Educación de Párvulos, Enfermería y Telemedicina, Maquinaria Pesada y Mecánica de Equipo Pesado. “Todas las carreras tendrán infraestructura de primer nivel igual al que existe en todas las sedes del Ceduc, que es uno de los sellos de nuestro centro de formación”, explicó la Directora Académica del Ceduc UCN, Maritzaida Rojas, quien también adelantó que durante el año implementarán una serie de actividades como ferias vocacionales, charlas y reuniones con organizaciones sociales para que los alumnos de las 4 comunas de la Provincia y sus familias puedan conocer Ceduc UCN y las carreras que impartirá en su sede Choapa.

Respecto a los trabajos que se inician Cristián Bianchi, gerente general de la constructora Cerro Bayo, explicó que “siguiendo los lineamientos de Los Pelambres, estamos preocupados de incorporar la mayor cantidad de mano obra local en los trabajos que realizarán, para lo cual la empresa minera nos entregó un listado de personas disponibles para la obra, cuyos antecedentes estamos revisando para ver si se ajustan sus conocimientos a los cargos que tendremos disponibles”.